
ついに… 「東郷」ロゴ 大人第１号が届きました！！

赤坂地区 田川 貞一 さんの作品
ロゴに込めた思い
・中央を流れる青 堂田川をイメージ

・・ ・「G」の緑 東郷の豊かな自然をイメージ
・「O」の赤 東郷人の心をイメージ
描いてくださったきっかけ
お孫さんに、自分が頑張って描いた作品を見せよう
とのお気持ちから

東郷っ子からも、6年生を皮切りにどんどん集まっています→

ＴＯＧＯ！だより
自分らしく生きる力を身につけ、

なかまとたくましく歩む子

福井市東郷小学校 学校だより

令和４年４月２５日 第５号

TEL 41-0003 FAX 41-0974
Mail togo-e@fukui-city.ed.jp

今後も150周年行事に向け、ロゴを募集

します。東郷に関わる皆さんの応募をお

待ちしています。(A4用紙まで。裏面に
お名前とご連絡先をお書きください)

4/18(月) 「新聞で考えよう」コーナー、スタート（GO！）
今年度より、北校舎１階の掲示板を

使って「新聞で考えよう」コーナーをス

タートさせました。４月は、読んでもら

いたい＆考えてもらいたい記事を校長が

ピックアップし、児童の皆さんや職員か

ら「新聞を読んで考えたこと」を募集、

回収 BOX に届けられた意見はその日の
うちに掲示します。

第１回目は、4月17日付福井新聞の記

事から出しました。投函第１号は５年生

の S さん。その後も「小学生のうちに考えを伝える力を身につけたい」「低学年のお手本にな
れるよう積極的に行動したい」など、６年生を中心にたくさんの意見が寄せられました。

第２回目は今日掲示、毎日小学生新聞からです。低学年の子も出しやすいように、「感じた

ことを絵で描いてみよう」としました。５月からは児童一人一台所有するタブレット端末に、

福井新聞を配信させていただく予定です。今後は児童の皆さんから「この新聞記

事、気になったから読んでみて！」「この記事を読んで、私はこう考えたのだけど、

みんなはどう思う？」などの『自分から』発信が出てくる近い未来、想像するだ

けでワクワクしますね…！！ 回収 BOX →



日々の授業や活動の様子より

＜１年生 図画工作＞ ＜２年生 朝の係活動＞

朝、児童玄関の
下足箱に並んだズ
ックが、整頓して
おいてあるか確認
しています。
「係の仕事ご苦労
様」と思いつつ、
「この仕事がなく

どの子も、自分の思うカラフルなおひさまを、 なるには、みんながどうするとよいの
クレヨンで一生懸命に描いていました。 か」と考えるのは私だけでしょうか…。

＜３年生 学活「学級目標決め」＞

白熱した話し合いが行われていました。どの考えにもみんなの思いがこもっていて、なか
なかまとめるのは大変です。ついに、次の時間に持ち越しとなりましたが、そのことがとて
も素晴らしいと、感動してみていました。自分の意見に対する「プライド」のようなものが、
３年生からは伝わってきました。

４/21(木) PTA評議委員会開催 多数のご参加ありがとうございました
令和４年度はじめの PTA 評議委員会が開催され、会長、副会長、各委員会委員長・副委

員長からなる運営委員さんと、４つの委員会の委員さんにお越しいただき、令和３年度の事
業・会計報告と、令和４年度案の説明等を行うことができました。冒頭には昨年度役員さん
を代表して、前川会長からのお言葉をいただき、今年度役員さんからは、北川新会長を先頭
にお一人ずつお言葉をいただきました。学校の教職員紹介の後、PTA 総会資料にそって、
各担当者からの説明がありました。特に予算案は、福井市からの注意事項などを受けて変更
がなされましたが、十分にご理解いただき、評議委員会ではそれらを含む全ての案件につい
てご承認をいただくことができました。その後は、各委員会に分かれて引継ぎをし、今年度
の事業について話し合いをしていただきました。
今年度も PTA 総会は書面での決議となりました。資料は今週配布いたします。

＜今年度「業務推進日(予定)」をお知らせします＞

業務推進日：清掃や６限目などを削減、子どもたちが早めに下校した後、教職員が成績事務などの業務を進める日

・ ６月２８日(火)、２９日(水) 各学年の授業時数については、今年度も国が定める標準

・ ９月２９日(木)、３０日(金) 時数を大きく上回る予定ですので、削減しても問題はあり

・１１月２９日(火)、３０日(水) ません。近づきましたら学年だよりでその都度お知らせし

・ ３月１４日(火)～１７日(金) ますので、ご確認をお願いします。予定ですので、変更が

計10日間、６限目を削減します ある場合なるべく早くお知らせします。


